

R I N G K A S A N

EPIPANIAS LOMBU, ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN DANA PADA PT. LANGKAT BERSAMA BINJAI, (Di bawah bimbingan Drs. H. MIPTAHUDDIN, MBA., selaku Pembimbing I, dan Drs. H. SYAHRIANDI MSi., selaku Pembimbing II).

PT. LANGKAH BERSAMA BINJAI adalah sebuah perusahaan swasta Nasional yang bergerak di bidang perdatangan umum dan industri.

Adapun judul skripsi ini adalah : " ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN DANA. Masalah yang dihadapi perusahaan adalah : Laporan bulannya sering terlambat, mengenai pemisahan antara piutang lancar dan piutang tidak tertagih dan juga laporan mingguan dari kantor kantor pemasaran mengingat lokasi kantor cabangnya sangat berjauhan dengan kantor pusat.

Hipotesis penulis : Dengan adanya pembenahan struktur organisasi di dalam perusahaan dan juga penetapan staf ahlinya dibidangnya masing-masing maka perusahaan tersebut dapat meningkatkan modal kerja pada tahun yang akan datang.

Penelitian ini juga hanya difokuskan pada analisis sumber dan penggunaan dana PT. Langkat Bersama Binjai. Tujuan penelitian ini yaitu sebagai dasar

perbandingan untuk mengetahui sejauhmana prinsip-prinsip penggunaan dana di dalam perusahaan, hasil dari penelitian ini penulis menyimpulkan dan selanjutnya memberikan sumbang saran yang mungkin bermanfaat bagi perusahaan. Metode penelitian yang digunakan yaitu : penelitian perpustakaan dan penelitian lapangan.

Adapun kesimpulan penulis adalah sebagai berikut :

1. Karena perusahaan ini mempergunakan struktur organisasi garis dan staf, maka sangat baik untuk meningkatkan kegiatan di dalam perusahaan.
2. Karena perusahaan ini menerapkan sistem buku tunggal, maka timbul kelemahan-kelemahan sehingga terpengaruh pada perusahaan, apalagi di era perekonomian yang tidak begitu bagus sekarang ini.

Saran penulis adalah sebagai berikut :

1. Disarankan kepada Pimpinan perusahaan FT. Langkat Bersama Binjai untuk mengangkat staf ahli di bidang pembukuan dan pemasaran.
2. Supaya keuntungan perusahaan (laba) dipergunakan untuk membiayai aktiva lancar dan bukan untuk membeli aktiva tetap.
3. Pimpinan perusahaan sebaiknya bagian pembukuan tidak merangkap jabatan-jabatan lain sehingga laporan keuangan tidak terganggu dengan masalah-masalah yang lainnya.